



im Stadtrat von Sankt Augustin

Laermschutz Friedhof Npl.doc

Ihr Gesprächspartner/in: A. Baumgartner, W. Köhler, G. Piéla, M. Metz

Gremium: Planungs- und
Verkehrsausschuss
Sitzungstermin: nächste Sitzung

Verteiler: **Vorsitzende(r), I, II, III, IV, BRB**

Federführung:

- öffentlich
 nicht öffentlich

Rückgabetermin:
erledigt am:

- Antrag
 Dringlichkeitsantrag

Datum: 14.11.2001
Drucksachen-Nr.: 01/548

Betreff:

Lärmschutz Friedhof Niederpleis

Beschlussvorschlag/Fragestellung:

Die Stadt drängt gegenüber dem Bund bzw. der zuständigen Verkehrsbehörde vehement und fortgesetzt darauf, dass zwischen dem Friedhof Niederpleis und der Autobahn 560 auf dem bestehenden Erdwall ergänzend eine Lärmschutzwand errichtet wird.

Problembeschreibung/Begründung:

Die jetzige Situation ist aus zweierlei Hinsicht nicht akzeptabel. Zum einen überklettern regelmäßig Kinder die viel zu niedrige, circa 50cm hohe Mauer auf der Wallkrone. Sie befinden sich dann unmittelbar an der Autobahn und sind dadurch erheblich gefährdet. Zum anderen, und dieser Aspekt sollte nicht weniger schwer wiegen, stört der Lärm der Autobahn die Friedhofsruhe ganz außerordentlich. Weshalb bei der Planfeststellung der Autobahn damals nicht von Anfang an eine Lärmschutzwand durchgesetzt worden ist, ist aus heutiger Sicht nicht mehr verständlich. Jedenfalls sollte es in absehbarer Zeit wieder möglich sein, bei einer Bestattung die Worte des Pfarrers oder Pastors akustisch wahrzunehmen

Wolfgang Köhler

gez. G. Piéla

gez. M.Metz